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Emmanuelle Bonnin et Henry Brossard, éducateurs canins, ont fondé La 
Prairie d’Ain en 2018. « C’est une passion que nous partageons aux 
quatre coins de l’hexagone, en Belgique et en Suisse ». Photo Progrès/
Pascal DUCROS

Emmanuelle, diplômée du 
Brevet professionnel Édu-

catrice canin du lycée de Ci-
beins, a rencontré Henry lors-
qu’il lui a confié l’éducation 
de son chien. Une rencontre 
pleine de promesse et de pas-
sion. Et passion du chien, en 
commun, ils décideront en 
2018 de créer La Prairie d’Ain. 
Pour eux, l’éducation du 
chien, c’est surtout aider le 
propriétaire de l’animal à 
comprendre son comporte-
ment au travers de ses réac-
tions, et lui apprendre les 
bons réflexes et les bonnes ha-
bitudes pour leurs amis à qua-
tre pattes.

Des prestations pour les 
particuliers mais aussi les 
éducateurs et les 
administrations

« Pour les particuliers, nous 
travaillons en cours collectifs 
sur notre domaine sur les ba-
ses comme la marche au pied, 
à la laisse et la sociabilisation 
des chiens en se respectant 
entre eux. Ensuite, à domicile, 
nous allons travailler les com-
portements : propreté, aboie-
ments intempestifs, et surtout 

les comportements agressifs. 
Le chien peut et doit appren-
dre, mais en tout état de cau-
se, il ne faut jamais laisser un 
chien sans surveillance avec 
un enfant, par exemple », 
poursuivent-ils.

Et ce sont leurs propres tou-
tous, chiens dits de sociabili-
sation, qui vont apprendre à 
leurs congénères les bonnes 
manières. « En ce qui concer-
ne les associations et les admi-
nistrations, nous avons un es-
pace formation avec matériel 
vidéo, et un espace chenil en 
box de 100 m². Service de Po-
lice, douane, service péniten-
tiaire, service de secours : 
nous leur apportons un autre 
regard, un œil extérieur, tout 
en permettant l’hébergement 
des chiens en pension-tra-
vail. »

Les portes ouvertes 
deviennent une journée 
festive

Depuis 4 ans, c’était une sim-
ple journée portes ouvertes, 
mais face au succès croissant, 
400 visiteurs en 2021, c’est 
une journée spéciale festive 
avec leurs partenaires, que 
préparent Emmanuelle et 
Henry. « Ostéopathes, mas-
seur, vétérinaire, avocat du 
monde animal, association 
d’éducation de chien pour les 

patients diabétiques… Le flair 
du chien est une ressource 
prometteuse. Il peut trouver 
argent, drogue, explosifs, mais 
aussi détecter des cancers ou 
d’autres maladies. Des chiens 
seront en démonstration. Et 
d’autres sont gardiens de trou-
peaux », Le public découvrira 
aussi des démonstrations de 
canicross avec une champion-
ne du monde, et de nombreu-
ses animations autour et avec 
les chiens. « Plus globale-
ment, le chien a un comporte-
ment simple. Notre travail 
consiste à 90 % à aider l’hu-
main à le comprendre », con-
cluent-ils.

De notre correspondant 
Pascal DUCROS

Première fête du chien à la 
Prairie d’Ain, RD 484, route de 
Port-Galland aux Gabou-
reaux, ancien restaurant Fer-
raz. Dimanche 11 septem-
bre de 9 h à 16 h. Food-trucks, 
buvette, bar à bière. Produits 
artisanaux. Démonstration : 
nosework, travail du flair du 
chien, chiens de troupeaux, 
Chiens police municipale, 
Éducation canine. Stands filiè-
re/associations : Refuge les 
grandes oreilles, Acadia, Cy-
nofamily,  Dans les yeux 
d’Hulk. Animations : ostéopa-
the, massage canin, canicross.

Loyettes

La Prairie d’Ain organise 
sa première fête du chien
Emmanuelle et Henry 
ont créé ce lieu 
d’échange et de forma-
tion autour du chien.

Ce samedi 3 septembre 2022, la 
Confrérie pérougearde du caveau 
des Chevalières célébrait ses 
40 ans. Les festivités ont commen-
cé par une visite guidée de lieux 
insolites de la cité, par Georges Thi-
baut, historien érudit et croustillant 
sur les anecdotes de Pérouges.

Une pause au pressoir écureuil a 
permis un premier hommage à 
Jean Luchetta, membre fondateur, 
aux côtés de Jean Déplatière. La 
Maison des Princes abrite une ex-
position des 40 ans d’activités de la 
Confrérie : photographies, albums 
géants et divers objets. Le président 
Arnaud Deplatière a salué le travail 
des créateurs et remis la médaille 
conçue, dessinée et personnalisée 
par Jacquy Furet, secrétaire. Ce 
dernier a remercié tous les mem-
bres qui permettent, par leur dispo-

nibilité et leur générosité, la bonne 
marche et l’organisation d’anima-
tions gourmandes et œnologiques 
mais aussi de spectacles humoristi-
ques au profit d’associations carita-
tives.

Le prochain salon des vins aura 
lieu les 15 et 16 octobre 2022. Il 

s’annonce exceptionnel de par le 
nombre et la qualité des exposants 
viticoles et alimentaires, le retour 
du stand des huîtres de Marennes 
Oléron, les goujonnettes de carpes 
de la Dombes et quelques autres 
surprises. À consommer avec mo-
dération.

Les membres de la Confrérie du caveau des Chevalières ont dignement 
célébré cet anniversaire.   Photo Progrès/Nadine CHAVENT

Meximieux

La confrérie des œnologues de Pérouges 
a fêté ses 40 ans

« Suite aux recommandations 
de la Cour des comptes et de la 
mission territoire, et la décision de 
l’État de mettre en place un socle 
d’équipement numérique de base 
pour tous les établissements sco-
laires, la commune s’est engagée 
aux côtés de l’équipe pédagogique 
pour donner à l’école des Sources 
les moyens techniques nécessai-
res », explique Caroline Terrier, 
maire de Beynost.

Dans le cadre du plan France 
relance, la commune a financé 
quatre classes informatiques mo-
biles composées d’un chariot amé-
nagé et sécurisé, où sont rangées et 
rechargées 12 tablettes ou 12 ordi-

nateurs reliés au wifi.
Les 14 classes de l’école élémen-

taire vont profiter de ce nouvel 
équipement, selon le programme 
pédagogique établi par les ensei-
gnants, qui permettra en cas de 
crise sanitaire d’assurer une conti-
nuité pédagogique. Toutes les clas-
ses sont également équipées d’un 
ordinateur et d’un vidéoprojecteur 
ou d’un écran tactile. « Les ensei-
gnants seront formés à la pratique 
informatique » a précisé Patrick 
Rollet, le directeur de l’école.

C o û t  d e  l ’ é q u i p e m e n t  : 
21 820 euros, dont une subven-
tion de 13 400 euros de France 
Relance et de l’Union européenne.

Alexis Thomas, agent en charge de l’informatique, Caroline Terrier, maire, 
Sylvie Caillet, ajointe aux affaires scolaires et Patrick Rollet, directeur de 
l’école élémentaire, ont réceptionné le matériel informatique. 
Photo Progrès/Didier DEBES

Beynost

L’école des Sources dotée de 4 
classes informatiques mobiles
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